

Tres startups aceleradas en La Nave entre las 100 finalistas de South Summit Madrid 2023

• Sepiia, FuVeX y Linkhub.ai, empresas impulsadas en el centro de innovación del Ayuntamiento de Madrid, disputarán la gran final internacional de la Startup Competition de South Summit.

Madrid, 31 de mayo de 2023.

4.500 candidaturas, 125 países representados, 10 sectores estratégicos, 100 startups finalistas y, entre todas ellas, 3 empresas del ecosistema de innovación madrileño que han participado en alguno de los programas dirigidos a startups de La Nave: **Sepiia, FuVeX y Linkhub.ai**.

"Siempre es un enorme placer volver a uno de los lugares donde pasamos algunos de los mejores momentos que hemos vivido con nuestra startup. Si a eso le sumamos que vamos a poder generar interés con nuestra solución, presentarla ante inversores y conectar con potenciales partners, iestamos convencidos de que la experiencia va a ser superpositiva!", cuenta Federico Sainz de Robles, fundador de **Sepiia**, respecto a su regreso al centro de innovación del Ayuntamiento de Madrid.

Y es que Sainz de Robles es uno de los emprendedores más veteranos de la comunidad de La Nave. Participó en el año 2018 en el primer programa de aceleración que se lanzó desde este espacio y desarrolló su proyecto allí durante dos años. Desde entonces, no ha parado de crecer, ha consolidado su marca de ropa -es ya un referente en la utilización de materiales innovadores y sostenibles de última generación-, y ha coleccionado premios: WeMed Award 2022, CirCoAX Startup Europe Awards 2022 de la Comisión Europea, MAD+ 2019 del Ayuntamiento de Madrid, Best For The World de B Corp... Ahora, los días 7, 8 y 9 de junio, tratará de sumar un nuevo reconocimiento pitcheando en la categoría *Consumer trends* de la Startup Competition de South Summit Madrid 2023, de la que es finalista.

FuVeX es una startup que, junto a UFD-Grupo Naturgy, es pionera en el despliegue de drones autónomos de largo alcance para lograr reemplazar a helicópteros tripulados. Comenzaron el proyecto en 2018 y, al igual que Sepiia, pertenecen a la primera hornada de emprendedores de La Nave. El año pasado, por fin consiguieron la primera autorización europea de su clase para realizar inspecciones de líneas eléctricas, por lo que como expresa su cofundador, Carlos Matilla, durante los días previos a su participación en la categoría *Mobility and Smart Cities* "tras los hitos de 2022, es el momento de acelerar nuestro desarrollo para lograr que en los próximos cinco años seamos la empresa líder europea en drones de largo alcance. Para ello, hemos abierto una ronda de inversión de 1M€ y nos gustaría cerrarla precisamente en South Summit".

Por su parte, Miguel Vicente Vernalte, cofundador de **Linkhub.ai**, será el tercer representante de

esta comunidad innovadora en South Summit tras participar en el Programa de escalado de empresas de alto potencial de La Nave, y lo hará exponiendo su proyecto en la categoría *Bizdev Tech*.

"En nuestro caso ya hemos validado claramente nuestra idea de negocio en el mercado. De hecho, grandes marcas como Samsung o Adeslas ya disponen de nuestro nuevo enfoque de venta por WhatsApp de forma totalmente automatizada. Ahora nos encontramos desarrollando una plataforma donde con tan sólo unos clics cualquier negocio, sin importar el tamaño, pueda disponer de esta solución de forma autónoma y sencilla. No se nos ocurre un lugar mejor para presentarla que en South Summit", explica Vernalte.

El resultado de la competición se dará a conocer el 9 de junio, en la jornada de clausura de South Summit Madrid 2023. Tras el triunfo en la edición del año pasado de **Singularity Experts, Tucuvi y Usyncro**, startups que también han sido aceleradas en La Nave, seguro que muchas miradas estarán puestas en el talento que se impulsa desde el centro de innovación del Ayuntamiento de Madrid.

La #ComunidadLN en South Summit Madrid 2023

Además de las tres startups finalistas en la Startup Competition, La Nave contará con una nutrida representación de su comunidad en South Summit, donde dispondrá de un gran stand por el que pasaran Ownmed Innovation, Pixmap, Ailin, Capazeta, Metawerso, Star Robotics, WoWplay, MENOStrash, Escappy, Turbofans, Smert y eTrivium (7 de junio); Cassidi, FunTech Rocket, Factoría de Patologías, Forest Bank, Komorebi AI, Ayúdame3D, Aitaca, BeMyShop, GenIoT, Futuro Hidropónico, Arkangel AI y Repeat (8 de junio); y Libet, Multihelpers, Eatin App, Naturr, Cresory y WorkON (9 de junio).